



Rom, 8. Juli 2015

# der Ebola-Krise



Hiermit erlauben wir uns, den **Spendenaufwurf des Generalpriors** vom 8. März 2015 [Prot. No PG017/2015] in Erinnerung zu bringen *„Darin bat er um weitere Hilfe für unsere Krankenhäuser in Sierra Leone und Liberia, die immer noch schwer unter der Ebola-Krise zu leiden haben. Bitte unterstützen Sie uns weiterhin großzügig im Kampf gegen Ebola, damit die Epidemie noch in diesem Jahr besiegt werden kann.“*

Bitten nehmen Sie den Aufruf von P. General Jesús ernst, denn wir sind überzeugt, dass der Zweck, dem er dient, im charismatischen Rahmen unserer Mission sehr wichtig und aktuell ist. **Die Spendenkampagne soll im September abgeschlossen werden.**

**Herzlichen Dank.**

Frater Moisés MARTÍN BOSCA  
Direktor